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 Ata da Vigésima Oitava Reunião Ordinária do Conselho Municipal 
de Saúde de Uberaba

Aos três dias do mês de setembro de dois mil e quatorze, às dezoito 
horas e trinta minutos, realizou-se na sede da Secretaria Municipal 
de Saúde, situada à Avenida Guilherme Ferreira número 1539, a 
Vigésima Oitava  Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 
Saúde de Uberaba - Gestão dois mil e doze – dois mil e dezesseis, 
com a seguinte pauta: (1) Verificação de quorum; (2) Leitura da 
pauta para apreciação; (3) Apresentação de outros assuntos para 
apreciação; (4) Leitura, para aprovação, da Ata da Vigésima Sétima 
Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde.  (5) Leitura e 
apreciação de requerimentos; (6) Informes da Mesa Diretora; (7) 
Apresentação de questionamentos referentes ao demonstrativo 
financeiro do mês de julho de 2014; (8) Informes dos conselheiros; 
(9) Apresentação das Ações da Assistência Farmacêutica da 
Secretaria de Saúde. (10)  Discussão sobre as Deliberações da 
Secretaria Estadual de Saúde. Conselheiros Presentes: Valéria Calil 
Abrão Salomão, Maurício Ferreira,   Marcos Abel Domingues, 
Manoel Tavares Neto, Marieta de Magalhães Barbalho, Silvânio 
Bibiano do Vale, Elizeu Carmo de Araújo, Joaquina de Fátima 
Mendonça, Denise Malvina Dias Monteiro, José Carlos de Almeida, 
Antônio Reginaldo Correa da Fonseca, Benedito Liberaltino, Maria 
Rosa Florentino, Rita de Cássia Rodrigues Sene, Beatriz Alves 
Ferreira, Maristela Marques Amui e Weufale Eustáquio Diniz.   
Representante(s) da Secretaria Municipal de Saúde: Mônica 
Arantes Ribeiro Campos e Ana Lúcia Vasconcelos de Paula 
Moreira.  Convidados: Sheron Ellen da Silva, Ana  Vera Abdanur 
Carvalho Siqueira.       (1) Verificação de quorum; A reunião teve 
início às dezenove horas  e vinte minutos, quando foi confirmado o 
quorum, com a presença da Vice-Presidente do Conselho Beatriz 
Alves Ferreira.  Foram apresentadas justificativas das ausências 
dos conselheiros Lázaro, Genilda, Aurélio, Ulisses, Fernando e o 
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Presidente do Conselho Fahim Sawan que teve compromisso 
inadiável. A conselheira Valéria Calil disse que, no seu 
entendimento, se consta no Regimento que a reunião é marcada 
para as 18:30 horas com a segunda chamada às 19 horas, a 
reunião iniciando após `as 19 horas contraria  o Regimento do 
Conselho. Valéria disse que às 19 horas não estavam presentes o 
Presidente e a Vice-Presidente do Conselho e a Reunião não pode 
ser realizada sem a presença de pelo menos um dedes. Rita disse 
que a Plenária decidiu esperar pela Vice-Presidente Beatriz mesmo 
ultrapassando o horário das 19 horas. A Vice-Presidente do 
Conselho Beatriz chegou às 19:15 horas e os conselheiros 
decidiram realizar a reunião. Beatriz disse que não foi avisada da 
ausência do Presidente Fahim e que chegou após às 19 horas 
porque estava trabalhando. Valéria disse que o Regimento  não foi 
cumprido e se preocupa com a legalidade das ações do Conselho. 
2) Leitura da pauta para apreciação; A pauta foi aprovada. (3) 
Apresentação de outros assuntos para apreciação; não houve 
apresentação. (4) Leitura, para aprovação, da Ata da Vigésima 
Sétima Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde; A ata 
foi aprovada. (5) Leitura e apreciação de requerimentos; Não houve 
apresentados requerimentos; (6) Informes da Mesa Diretora: 1) 
Email da conselheira Marina solicitando exclusão de seu nome do 
Conselho. 2) Resposta ao Requerimento nº 017/2014 informando 
sobre os valores recebidos pela Secretaria de Saúde relacionados a 
Convênios, Portarias, Resoluções e Emendas Parlamentares. 3) 
Resposta ao Requerimento nº 013/2014 informando sobre Clínica 
da Dor. A Diretora do Departamento de Atenção Especializada 
Sheron Ellen da Silva explicou sobre os atendimentos realizados na 
Unidade Especializada em Reabilitação.  4) O SAMU encaminhou 
ao Conselho os Relatórios de Cumprimento de Metas Assistenciais 
referentes aos atendimentos realizados nos meses de maio, junho e 
julho. 5) O CODAU enviou ao Conselho o Relatório de Controle da 
Qualidade da Água referente ao mês de julho/2014. (7) 
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Apresentação de questionamentos referentes ao demonstrativo 
financeiro do mês de julho de  2014; Não houve questionamentos. 
(8) Informes dos conselheiros; a) A conselheira Marieta disse que 
em relação às vacinas anti-rábicas é um problema de saúde 
pública, já que o Ministério da Saúde não cumpriu a sua obrigação e 
deve comprar e vacinar os cães e gatos. Segundo a conselheira, a 
população de Uberaba de acordo com a estimativa do IBGE para 
2014,  são de 318.813 habitantes,  considera-se 13% da população 
de cães 41.446 cães e 10% da população de cães para gatos total 
de 4.145 felinos , num total de 45.591 animais no ano de 2013 ; 
pagou-se R$ 1,20 cada vacina num total de R$ 54.709,20. Marieta 
disse que esta mesma quantidade uma distribuidora de Uberlândia 
informou que o preço de dose unitária é de R$ 4,80, mas com esta 
quantidade dá para vender por menos, mas não informou o valor, 
ficando com este preço um total de R$ 218.836,80. Marieta disse 
que o município, deve  arcar com esta despesa para evitar um mau 
maior.  Marieta informou que o Departamento de Controle de 
ZOONOZEs está sem médico veterinário e o responsável técnico 
desde fevereiro de 2014 e que o município  tem que dar o exemplo 
de fisclizar os outros, mas não se fiscaliza.   Marieta disse que a 
moto do SAMU se envolveu em um acidente e foi apreendida 
porque o seguro obrigatório e o IPVA não estão pagos a partir de 
2012, 2013 e 2014 e que foi  informada ainda,  que as ambulâncias 
do SAMU e outras estão também com estes encargos sem pagar. b)
(9) Apresentação das Ações da Assistência Farmacêutica da 
Secretaria de Saúde. A Referência Técnica de Assistência 
Farmacêutica da Secretaria de Saúde Ana Vera Abdanur, 
atendendo solicitação dos conselheiros, informou sobre os 
processos de compras de medicamentos. Disse que no mês de 
janeiro de 2014 a Secretaria de Saúde criou a Comissão Própria de 
Licitação e assim, a Secretaria de Administração  devolveu vários 
processos de compras e no mês de abril foram iniciados os 
trabalhos de cotação de preços. Ana Vera disse que, sempre a 
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Legislação deve ser cumprida, mas, há muita burocracia e que o 
Prefeito contratou a Fundação Getulio Vargas para estudar uma 
forma de agilizar o processo de compras sem descumprir a 
Legislação. Ana Vera informou que, em se tratando de 
medicamentos, ocorrem perdas mas, para minimizar esse 
problema, foi realizado o credenciamento do Município de Uberaba 
no SIGAF – Sistema Integrado de Gerenciamento da Assistência 
Farmacêutica no qual os municípios fazem trocas de medicamentos 
da Farmácia Básica de acordo com os estoques e necessidades 
dos mesmos. Quanto aos medicamentos excepcionais, de alto 
custo, são realizadas parcerias com Hospitais. Ana Vera informou 
que, no Almoxarifado da Secretaria Municipal de Saúde atualmente 
existe uma gerência efetiva e, em uma Auditoria realizada no local 
foram apresentados elogios. A conselheira Marieta elogiou o 
trabalho e ressaltou a importância de um farmacêutico na gerência 
do almoxarifado. O conselheiro José Carlos informou sobre um 
Sistema de Cotação de Preços e Ana Vera disse que a 
Procuradoria do Município está analisando a viabilidade. Marieta 
alertou que estão em falta 16 itens nas farmácias básicas. Ana Vera 
disse que o município vai assinar os contratos com os fornecedores 
para controle do estoque. Ao final dos esclarecimentos, os 
conselheiros agradeceram a apresentação da Farmacêutica Ana 
Vera. (10) Discussão sobre as Deliberações da Secretaria Estadual 
de Saúde, referentes aos Incentivos Financeiros para o Conselho 
Municipal de Saúde. A Secretária Executiva do Conselho Municipal 
de Saúde Mônica Arantes informou que a Secretaria Estadual de 
Saúde e o Conselho Estadual de Saúde disponibilizaram recursos 
financeiros para os Conselhos Municipais. O Conselho de Uberaba 
foi contemplado com 30 mil reais em três parcelas de 10 mil reais 
que serão depositados em conta mediante algumas exigências. 
Mônica informou que já foram depositados 10 mil reais e com esse 
recurso podem ser adquiridos equipamentos e mobiliário para o 
Conselho. Mônica propôs a compra de um  computador, uma 
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impressora, um notebook, um telefone e pen drive para uso do 
conselho. Todos concordaram. Mônica informou também que as 
demais parcelas serão depositadas após o cumprimento das 
exigências estipuladas na Nota Técnica do Conselho Estadual. 
Mônica acrescentou que o único item que o Conselho está em falta 
é a elaboração dos Relatórios relativos às Apresentações das 
Ações da Secretaria de Saúde nos Quadrimestres e que são 
necessários mais conselheiros, além da Genilda e Marieta para 
colaborarem na elaboração dos relatórios. Se comprometeram em 
participar os seguintes conselheiros: Beatriz, Maria Rosa, Benedito, 
Marcos e Valéria. Encerramento: Após todos os assuntos 
discutidos, às vinte e uma horas, a Vigésima Oitava Reunião 
Ordinária da Gestão Dois Mil e Doze – Dois Mil e Dezesseis do 
Conselho Municipal de Saúde de Uberaba, foi encerrada e eu, 
Mônica Arantes Ribeiro Campos, lavrei a presente ata, que depois 
de lida e aprovada, será assinada por todos os presentes. Uberaba, 
primeiro de outubro de dois mil e quatorze.

Valéria Calil Abrão Salomão............................................................
Maurício Ferreira.................................................................................
Marcos Abel Domingues...................................................................
Joaquina de Fátima Mendonça......................................................
Manoel Tavares Neto.........................................................................
Elizeu Carmo de Araújo.....................................................................
Silvânio Bibiano do Vale....................................................................
Marieta de Magalhães Barbalho....................................................
Denise Malvina Dias Monteiro..........................................................
José Carlos de Almeida....................................................................
Antônio Reginaldo Correa da Fonseca.........................................
Benedito Liberaltino...........................................................................
Maria Rosa Florentino........................................................................
Rita de Cássia Rodrigues Sene.........................................................
Weufale Eustáquio Diniz....................................................................
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Beatriz Alves Ferreira..........................................................................
Maristela Marques Amui....................................................................
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